

Delantero de Lota Schwager

Lucas Quiroga: “Fuimos superiores estando once contra once”

Ariete argentino de 24 años hizo su estreno en el cuadro minero con un gol en la Noche Lila.

Deportes Lota Schwager saca lecciones positivas del partido amistoso frente a Deportes Concepción. El cuadro minero continúa preparándose de cara al torneo de Tercera División A, que comenzará a fines de marzo, y ha conseguido resultados importantes en los últimos días, ya que, además, el pasado viernes clasificó a la final del Octogonal del Biobío, tras golear por 7-1 a Tigre de San Rosendo en el Estadio Bernardino Luna.

Una de sus recientes incorporaciones, el delantero Lucas Quiroga, quien en la última temporada jugó en Barnechea, anotó en la Noche Lila en su primer partido oficial con la camiseta carbonífera. El ariete de 24 años expresó su felicidad, tras convertir su primer tanto: “Estoy contento con el gol, esperamos seguir en este camino y seguir trabajando para el inicio del campeonato”.

En relación a lo que fue el de-

sarrollo del compromiso, Quiroga expresó que “en el partido fuimos superiores estando once contra once, no se sintió la diferencia de dos categorías superiores. Dominamos y la expulsión nos condicionó, pero hicimos un gran partido y fue una gran prueba para ver dónde estábamos parados de cara al torneo”.

SUMA MÁS REFUERZOS

La escuadra minera continúa sumando incorporaciones de cara a la temporada 2025. En ese sentido, su último refuerzo es el volante Sebastián Torres, de 23 años, quien en la última campaña militó en Deportes Concepción, donde jugó 15 compromisos y marcó un tanto con la camiseta penquista.

El equipo que dirige Renato Ramos continúa preparándose para la final del Octogonal del Biobío, donde se medirá ante Naval de Talcahuano en fecha y estadio a definir.



Mineros continúan preparándose para su estreno en Tercera División A.